



ANTRAG 4 – EINMALIGE REDUKTION DES MITGLIEDERBEITRAGES FÜR SCHÜLER UND JUNIOREN

Sehr geehrter Präsident, sehr geehrte Mitglieder des Zentralvorstands,
sehr geehrte Ehrenmitglieder, sehr geehrte Delegierte

Aufgrund der Corona-Krise wurden mehrere Verbandsturniere für den Schweizer Nachwuchs nicht durchgeführt und später komplett annulliert.

Aus diesem Grund erscheint uns die Reduktion des Mitgliederjahresbeitrages 2020 für Schüler und Junioren um die Hälfte ein berechtigtes Anliegen zu sein.

Wir bitten Sie um eine wohlwollende Prüfung dieses Anliegens!

Mit sportlichen Grüßen

Die Schulschachprofis

Peter Hug